

au Canada réussissent très bien dans leurs études, que suivent avec attention les autorités universitaires. Par ailleurs, le Canada a activement contribué à la formation d'enseignants et à leur envoi à l'extérieur, ainsi qu'à l'élaboration de programmes conjoints de formation technique.

Comme le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures l'a annoncé aux Communes le 6 juin 1961, le Canada, toujours attaché aux objectifs du programme du Commonwealth sur l'éducation, va envoyer à la deuxième Conférence une délégation dont la composition sera annoncée à une date ultérieure.